

Gemeinderat als „Wanderzirkus“

DEUTSCH-WAGRAM / Die Kunden der McDonalds-Filiale in Deutsch-Wagram stammen nicht schlecht, als beim Drive-in-Schalter plötzlich Prominente wie VP-Landesrat Mag. „Cato“ Willing, VP-Bürgermeister Friedl Geßschäfert und Sojka Klima die sich Quigst oder Sonja Klima die McDonalds-Kinderhilfe in Österreich besuchten. Den Promis machte zu zu Besuchten, die Aktivisten dienste es Spas und die Akthonen zu auch noch einem Zwieck.

"Carlo" putzte für
Kinderkrebshilfe



DEUTSCHE-WAGRAM

Woché 26/2011

19

19